
 

ACTA  DE  CONSEJO DE FACULTAD 

 

Hora de Inicio de Reunión:         
 5:00pm. 

Fecha: 
Martes 20 de diciembre de 2022 

Miembros del Consejo de Facultad: 

Dra.  Silvia Rodríguez Melgar Decana de Facultad  

Dra. Luz Mercedez Vilca  (ausente por 
comisión académica en los EE.UU). 

Directora de la Escuela Profesional de 
Traducción e Interpretación 

Dra. Blanca Marina Silva Castro Representante de Docentes de la Escuela 
Profesional de Derecho 

Sr. Víctor Alfonso Orti Villavicencio Representante de Estudiantes de la Escuela 
Profesional de Ciencias del Deporte 

Sra. Angela Marroquin Alfaro Representante de Egresados de la Escuela 
Profesional de Ciencias de la Comunicación 

Sala Zoom: 
https://zoom.us/rec/share/YxniKrhLIbJrmMuM3X2xPeBjJYVnfE83lKbXGpIgF2arwT4MYFclj5q
NLV8Dmg0.pb7nFEPCWXz9jNtE 

Orden del Día: 
Se detalla la agenda de la reunión: 

1. Organigrama de Facultad. 
2. Presentación de los ejes estratégicos de la universidad y de la Facultad. 
3. Actividades del Plan Operativo de las escuelas. 
4. Perfil del egreso y presentación del currículo "E" - Currículo Pos pandemia. 

 

Desarrollo de la reunión:  
La reunión comenzó a las 5:00pm. La Decana Dra. Silvia Rodríguez da la bienvenida y da 
lectura a la RESOLUCIÓN DE FACULTAD N° 017-2022-FDH-UCV 
A continuación explica la agenda a tratar en reunión:                                        

 Organigrama de la Facultad. 
Se detalla el organigrama de la Facultad, donde se identifican los responsables de 
cada área y el rol que cumplen a nivel de la escuela (nacional) y cómo aportan al 
fortalecimiento de la facultad. 

 Implementación del currículo "D" vigente. 
Debemos de continuar trabajando en fortalecer las actividades del área de 
investigación formativa y fin de carrera en las escuelas, mostramos algunos reportes 
enviados por el área responsable. 
Es importante poder analizar las matrices de EC que van aportar a la implementación 
del eje de emprendimiento y responsabilidad social con la metodología aprendizaje 
servicio. 
Presentación la forma de evaluación que estamos implementando con el currículo 
vigente, la evaluación formativa. 

 Presentación de los ejes estratégicos de la universidad. 
Continuamos trabajando este tema y  con resultados para la evaluación anual del PE 
de las escuelas. 

 Actividades del Plan Operativo de las escuelas. 
Consolidamos las actividades de cada carrera y Facultad para dar cuenta a los 
miembros del consejo de facultad sobre lo planificado vs lo ejecutado, así como las 
actividades reprogramadas o anuladas. 



 

 Perfil del egreso y presentación del currículo "E" - Currículo Pos pandemia. 
Continuamos dando cuenta a los miembros del consejo de facultad sobre los avances 
del perfil de egreso y las líneas funcionales de cada carrera, aún se tiene algunos 
cambios en base a los últimos aportes dados por diferentes agentes que participan 
en la construcción del currículo. 
Al mismo tiempo mencionamos que los Directores han elaborado junto con sus 
comisiones curriculares los propósitos del programa, perfiles, resultados de 
aprendizaje y experiencias curriculares del nuevo currículo "E".  

 Comentamos a los miembros del CF que ya contamos con una propuesta para la 
Secretaria de Facultad, Mgtr.  Entih Huachara Martínez, compartimos su CV. 
Mostramos el trabajo realizado en los perfiles profesionales y seguimiento del 
egresado. 
Se recalca la implementación del área de extensión universitaria y de los Centros 
Productivos. 
Además se detalla que ya se está cerrando las actas del presente semestre.     
Se dio cuenta sobre el proceso de doble titulación de la escuela de Derecho con la 
universidad de Perugia - Italia. Además se mencionó sobre el proceso de Doble 
titulación y los diferentes convenios académicos internacionales. Dra. Luz Mercedes 
Vilca  brinda algunos comentarios sobre doble titulación y recalca que se debería 
buscar convenios para los estudiantes de los últimos ciclos y  egresados. 
Se recalca el compromiso en el trabajo de acreditación en las escuelas de la Facultad. 

 
La Decana de la Facultad agradece la participación de los todos los integrantes del consejo de 
facultad  2022 y cierra sesión. 
 

Acciones por venir: 
 Elaborar una nueva propuesta de comisión de los miembros de la Facultad. 
 En la próxima reunión 2023, se presentará los perfiles concluidos para su aprobación 

en base a lo dispuesto en el reglamento de facultad  
 

Aprobación de la reunión: 
Finalmente, la Decana solicita la votación de los acuerdos de la reunión. El Consejo aprueba 
levantando la mano vía zoom. 
Se aprueba todos los acuerdos mencionados por unanimidad. 

Hora de Termino de Reunión:   6:30pm 

Asistencia al finalizar la reunión: 

Dra. Silvia Rodríguez Melgar Asistió 

Dra. Luz Mercedes Vilca Aguilar Asistió 

Dra. Blanca Marina Silva Castro Asistió 

Sr. Víctor Alfonso Orti Villavicencio Asistió 

Sra. Angela Marroquin Alfaro Asistió 

 

 

Anexo: Evidencias 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 


